



Denpasar Pertahankan WTP 3 Kali Berturut-turut

★ Rai Mantra: Jadi Tantangan Mewujudkan Good Governance



• IST
KEPALA Perwakilan BPK RI Provinsi Bali Arman Syifa menyerahkan penghargaan opini WTP kepada Walikota IB Rai Dharmawijaya Mantra yang didampingi Ketua DPRD Denpasar I Gusti Ngurah Gede, Wakil Ketua DPRD I Made Muliawan Arya, Jumat (5/6), di ruang pertemuan BPK RI Perwakilan Bali.

DENPASAR, NusaBali

Pemkot Denpasar di bawah kepemimpinan Walikota IB Rai Dharmawijaya Mantra dan Wakil Walikota IGN Jaya Negara berhasil mempertahankan prestasi dalam Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) Badan Pemeriksaan Keuangan (BPK) RI Perwakilan Provinsi Bali atas Keuangan Pemerintah Kota Denpasar Tahun 2015 ini dengan opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP). Opini WTP ini atas hasil pengelolaan keuangan

Arman Syifa.

Arman Syifa mengatakan, pemeriksaan keuangan yang dilakukan selama dua bulan di Pemkot Denpasar merupakan hasil dari prestasi dan kerja keras seluruh aparatur Pemkot Denpasar. Sehingga dari hasil ini nantinya dapat sebagai bahan masukan kepada DPRD Kota Denpasar dengan fungsi pengawasannya, serta dapat menjadi masukan perbaikan kualitas laporan keuangan di masa yang akan datang.

daerah ini sudah yang ketiga kalinya secara berturut-turut sejak 2013. LHP BPK diserahkan Kepala Perwakilan BPK RI Provinsi Bali Arman Syifa, di ruang pertemuan BPK RI Perwakilan Bali, Jumat (5/6). Laporan ini diterima Walikota IB Rai Dharmawijaya Mantra didampingi Ketua DPRD Kota Denpasar I Gusti Ngurah Gede, Wakil Ketua DPRD I Made Muliawan Arya, dan kepala SKPD Pemkot Denpasar.

"Dari hasil pemeriksaan keuangan Pemkot Denpasar yang telah kami lakukan selama dua bulan dan tahun ini kembali memberikan opini WTP," ujar

Walikota Rai Mantra mengucapkan terima kasih kepada BPK RI Perwakilan Bali yang telah melakukan pemeriksaan keuangan Pemkot Denpasar, yang tahun ini kembali memberikan opini WTP. Walikota Rai Mantra menyadari perolehan WTP ini menjadi tantangan yang sangat berat ke depan, dengan arahan dari BPK RI Perwakilan Bali dapat terus memberikan bimbingan untuk perbaikan ke depan yang harus ditindaklanjuti. Dengan slogan Good Governance sebagai slogan yang sangat berat untuk dicapai yang disesuaikan dengan situasi dan kondisi pemerintahan saat ini, dengan tuntutan transparansi yang akuntable, yang sangat sulit dipenuhi tanpa didukung dengan kapasitas dan support dari yang berwenang. "Dari opini ini kita harus bisa menjadi yang lebih baik dengan pembenahan dan perbaikan sistem yang harus terus ditingkatkan," ujar Rai Mantra.

Ketua DPRD Kota Denpasar I Gst Ngurah Gede mengatakan DPRD yang memiliki tugas fungsi pokok dalam pengawasan di Pemkot Denpasar dengan hasil pemeriksanaan ini dapat sebagai acuan untuk pembenahan diri. "Mudah-mudahan perolehan WTP ini dapat menjadi tindaklanjut pembenahan diri, dan akan terus melakukan koordinasi untuk melakukan pembenahan kedepan," ujarnya. @

Edisi : Sabtu, 6 Juni 2016

Hal : 3